

Herz24 hat uns für die intensive Pflege unserer Mutter bestens unterstützt.

Die Pflegerinnen waren freundlich, kompetent und zuverlässig. Sie waren für uns eine große Hilfe.

Die Beratung von Herz24 im Vorfeld der Betreuung war sehr gut. Die Kalkulation war transparent und nachvollziehbar.

Wir können Herz24 auf Grund unserer positiven Erfahrungen weiterempfehlen.

Fam. Hinterschweiger und
Fam. Burger

Herz 24 hat uns für die intensive Pflege
unserer Mutter bestens unterstützt.

Die Pflegerinnen waren freundlich, kompetent und
zuverlässig. Sie waren für uns eine große Hilfe.
Die Beratung von Herz 24 im Vorfeld der Betreuung
war sehr gut. Die Kalkulation war transparent und
nachvollziehbar.

Wir können Herz 24 auf Grund unserer positiven
Erfahrungen weiterempfehlen

Fam Hinterschweiger und
Fam Burger